

**20110421**

## **Hommage au caporal Alexandre Rivière, mort pour la France**

---



Le militaire français appartenant au 2ème Régiment d'Infanterie de Marine (RIMa) qui a trouvé la mort ce 20 avril en Kapisa est le caporal Alexandre Rivière. Il avait 23 ans.

Engagé au 2ème RIMa en février 2007, le caporal Rivière était considéré comme étant un soldat « remarquable et exemplaire », « sportif et enthousiaste ».

Au cours de sa carrière, il participa à la mission européenne EUFOR Tchad au printemps 2008, puis, l'année suivante, à l'opération Licorne, en Côte d'Ivoire.

Arrivé en Afghanistan avec ses camarades du 2ème RIMa en décembre dernier, le caporal Rivière a donc perdu la vie au cours de l'opération Endurance, menée dans la région du village de Payendakhel, là même où, en juin 2010, le sergent Konrad Rygel, du 2ème REP, fut tué. Neuf autres militaires français ont été blessés, dont 3 gravement.

Le caporal Rivière était décoré de la médaille d'outre-mer avec agrafes Tchad et République de Côte d'Ivoire, de la médaille de bronze de la Défense nationale et de la médaille de l'Union européenne. Il était marié et père d'un enfant.